
 

 

 

 
 
 
 

 
 

 

 

  
    

 

 
 

 
        

      
   

 

 
        

   
      

     
   

        
         

     
    

    

KLUB DER ÖVP 
BEZIRKSRÄTINNEN UND 
BEZIRKSRÄTE NEUBAU 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP Neubau stellen gemäß 
§ 104 WStv. zur Bezirksvertretungssitzung am 21.März 2024 folgenden 

Antrag  

Evaluierung der in Neubau aufgestellten Verkehrszeichen  

Die zuständigen MA-Dienststellen werden aufgefordert, eine Evaluierung der im Bezirk 
bestehenden Verkehrsschilder im Hinblick auf ihre notwendige Anzahl, Relevanz, 
Positionierung und ihre Sinnhaftigkeit zu überprüfen. 

Begründung  

Die ständigen Verkehrsführungsänderungen im Bezirk haben zu einer zunehmenden 
Anzahl von Verkehrsschildern geführt. Dies erschwert manchmal sogar in manchen 
Fällen schon die Orientierung der Verkehrsteilnehmer und führt zu deren 
Verunsicherung, was im Sinne einer Optimierung des Verkehrsflusses im Bezirk nicht 
das Ziel sein kann. Darüber hinaus belastet ein Wildwuchs bei den Verkehrsschildern 
auch das optische Bild des Bezirks und wird mancherorts sogar schon zu Behinderung 
für den Fußgängerverkehr, etwa durch zu niedrig hängenden Verkehrszeichen. Die zum 
Schilderwald ausgewachsene Verkehrsbeschilderung im Bezirk sollte daher mit Hilfe 
einer Evaluierung durchforstet und auf jenes Maß reduziert werden, das für die 
Regulierung des Verkehrs sinnvoll und notwendig ist. 


